



Kessenixe

Tina I. als designierte Kessenixe vorgestellt

29. Juli 2019, 09:18 Uhr • 54x gelesen



Matthias Repp, Noa Cordes, die designierte Kessenixe Tina I., Annika Taube, Sabine Henrich, Peter Fischer und Franz-Josef Gerards (v.l.n.r.) können die neue Session kaum erwarten. • Foto: KG Weiß-Blau Kessenich • hochgeladen von RAG - Redaktion

Bonn-Kessenich - (red) Die KG Weiss-Blau Kessenich hat ihre designierte Kessenixe Tina I. vorgestellt. Tina von Zedtwitz ließ sich neun Jahre von der KG umwerben, bis sie dieses Jahr das Amt der Kessenixe übernommen hat. Sie wurde im Marienhospital geboren und wuchs im Bonner Talweg auf und ist also ein echtes Kessenicher Mädel! Erst nach dem Besuch der Nikolaus Grundschule in Kessenich weitete Tina ihren Radius aus, um auf dem Hardtberg-Gymnasium ihr Abitur abzulegen. Im Anschluss absolvierte sie eine Lehre in einer Kessenicher Werbeagentur. Mittlerweile ist Tina I. mit ihrem Mann Christoph in Duisdorf sesshaft geworden. Beide führen gemeinsam das Familienunternehmen „von Zedtwitz Elektrotechnik“ und „Auto-Kümpel-Bonn“ am Kessenicher Bonner Talweg.

Zur Vorstellung der Kessenixe waren neben vielen Vereinsmitgliedern, Förderern und Freunden des Vereins auch die designierte Buschdorfer Prinzessin Nicole I. mit Gefolge gekommen.

Zudem wurde der im April neugewählte Vorstand der KG Weiss-Blau vorgestellt: Geschäftsführer Peter Fischer, Schatzmeister Franz-Josef Gerards, Vizepräsidentin Annika Taube und Präsidentin Sabine Henrich. Die Kessenixe wird dieses Jahr durch die Adjutantin Noa Cordes und der Krabbe Matthias Repp begleitet.